



Celebración del Día del Deporte reunió más de tres mil personas en Playa Brava

Más de 3 mil personas participaron en la región en la celebración del Día del Deporte.

Borde costero se llenó de alegría y de energía en la Corrida más grande de Chile que organizó el Instituto Nacional del Deporte.

Mario Vidal Jorquera
 Fotos gentileza IND

Una corrida atlética de 2,5 K y de 5 K, fue la actividad principal que organizó en Iquique el Instituto Nacional del Deporte, reuniendo en el sector de Playa Brava a más de tres mil personas para conmemorar el Día Internacional del Deporte.

En la región, igualmente se desarrollaron múltiples actividades deportivas para celebrar el Día del Deporte 2025. Familias completas, jóvenes, adultos mayores y personas con discapacidad se sumaron con entusiasmo a esta fiesta ciudadana, que puso en valor la actividad física, el uso del espacio público y la unión del país a través del deporte.

Para la Seremi del Deporte de Tarapacá, Vania Llan-tén, la corrida familiar fue la instancia ideal para cerrar una semana llena de actividades. "Pudimos reunir a diferentes sectores deportivos públicos y privados en torno al deporte y la corrida que se efectuó en el borde costero de Iquique fue reflejo del interés y ganas de hacer actividad física por parte de la comunidad, vamos a seguir trabajando para volver a entregar este espacio deportivo a la región, sumando nuevas corridas familiares en el futuro," aseguró la autoridad regional.

Agregó que la corrida familiar de 2,5K y 5K fue un éxito total con más de tres mil personas participando y una serie de actividades en beneficio de la comunidad. Este evento fue organizado por el Instituto Nacional de Deportes (IND) como parte de las actividades del Día del Deporte, una fecha instaurada

para promover la actividad física en todo el territorio nacional. Con recorridos inclusivos, puntos de hidratación y zonas de activación física, la jornada se desarrolló con gran entusiasmo y seguridad para los corredores.

Asimismo, la Seremi del Deporte agradeció el respaldo entregado por las autoridades regionales, quienes encabezados por la Delegada Presidencial, Ivonne Donoso, apoyaron desde sus sectores la exitosa jornada deportiva realizada en Playa Brava. "Estamos felices por la convocatoria y por este espacio deportivo que se ofrece a la comunidad. Sabemos la importancia del deporte en el desarrollo humano y nuestro Gobierno así lo está impulsando a través de actividades territoriales y abiertas para todos y todas", aseguró la Delegada Presidencial.

Esta celebración se realizó a nivel nacional congregó a más de 70 mil personas que corrieron de forma simultánea en todo el país y de norte a sur, el país se llenó de vida con más de 670 actividades deportivas en espacios públicos y al aire libre que invitaron a moverse, compartir y celebrar el poder del deporte como motor de bienestar y unidad.

Miles de personas participaron simultáneamente en la corrida más grande de Chile, realizada en Santiago y en todas las capitales regionales del país, con circuitos de 2,5 y 5 kilómetros, pensados para todas las edades y niveles de experiencia.

La corrida realizada en la capital fue encabezada por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, sumándose distintas autoridades a participar en ambos circuitos. Entre ellas, la ministra de Desarrollo Social y Familia,

Javiera Toro, los subsecretarios de Seguridad, Rafael Collado y del Trabajo, Giorgio Boccardo, la subsecretaria del Deporte Emilia Ríos, el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, el director Nacional del IND Israel Castro y el director del Comité Paralímpico Chile, Sebastián Villavicencio.

Es así como, en este espacio del Día del Deporte, los asistentes pudieron disfrutar del deporte y de las atenciones de diversos servicios públicos, quienes respondieron consultas de los asistentes. Además, el Ministerio de Salud, pudo ofrecer su campaña de vacunación de este invierno, la cual fue todo un éxito. El Día del Deporte 2025 reafirma el compromiso del Estado con una política pública que pone al deporte en el centro de la vida de las personas, como motor de salud, convivencia, equidad y desarrollo humano.



La corrida se desarrolló por avenida Arturo Prat en el sector de Playa Brava.